

Triste état de l'Italie, sous le règne de la Révolution couronnée.

Voici quelques faits qui suffiront à faire connaître les bienfaits du nouveau régime, en Italie.

La *Liberta* (journal libéral) donne les faits suivants comme les indices de l'état général de l'Italie.

“ Dernièrement un pauvre jeune homme fut trouvé mourant de faim dans la rue Giulio Romano. Le même jour, à midi, un autre fut découvert, qui n'avait pas mangé depuis quarante heures..... Il y a un grand nombre d'autres cas, mais nous ne pouvons les rapporter tous.” Un autre journal de Rome dit : En une semaine, six personnes ont été trouvées mourant de faim, dans cette ville où, jusqu'en 1870, une telle mort était inconnue.”

Les journaux disent que la *famine* prend de telles proportions, qu'il faut organiser des souscriptions publiques. Le clergé a déjà souscrit 70,000 f.s., à Bresse.

Le *Dirito* (Libéral) de Modène dit que l'Archevêque fait distribuer à dîner pour cent personnes, tous les jours, afin de soulager le pauvre peuple qui souffre terriblement.

Les journaux de Lombardie et de diverses autres provinces racontent que, dans plusieurs villes, les ouvriers se mettent en grève, ne pouvant plus travailler assez pour se soutenir— “ Beaucoup de personnes tombent épuisées de faiblesse, en pleine rue.”

Les propriétés ecclésiastiques, qui ont été confisquées, étaient évaluées à 200,000,000 fr.